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【本 报 讯】狮 航 集 团
（Lion Air）通过旗下的巴淡
航 空 技 术 公 司（BAT），在
廖 群 岛 省 的 巴 淡（Batam）
投资建设的飞机维修厂，
预估总投资价值将达到 7
万亿盾，甚至被誉为印度
尼西亚最大、最全面的飞
机维修厂。

狮航集团总经理丹尼
尔（Daniel Putut Kuncoro）上
周末在巴淡市举办 BAT 飞
机维修厂展览推介会上向
媒体记者们说：“我们非常
认真地开展航空业务，已经
在这里做好了准备，包括建
设这间飞机维修厂。”

根 据 丹 尼 尔 的 介 绍 ，
BAT 飞机维修厂设于大约
30 公顷的土地上。拥有可
容纳 100 架飞机的维修设
施 ，包 括 多 个 飞 机 维 修
厂。他说道：“我们现在的
位置是最新的维修厂，可
容纳 26 架飞机，其他的维
修厂没有这么大的容量。
总的来说，这里全部的维
修 厂 可 以 容 纳 60 到 70 架

飞机，而整个设施可容纳
100 架飞机。”

截 至 2023 年 12 月 ，狮
航集团在 BAT 飞机维修厂
的 投 资 已 达 到 了 7970 亿
盾。这位入选为国会议员
的民族复兴党副总主席解
释 说 ，BAT 飞 机 维 修 厂 第
二期的投资目标是扩大为
30 公顷的工坊，届时投资
价值约达 1.55 万亿盾。第
三期建设计划是直至 2030
年扩展至 50 公顷，投资额
将达到 7 万亿盾。

目 前 BAT 飞 机 维 修 厂
已有 1500 名员工，预计将
吸纳 1 万名国内年轻人到
这里工作。他强调道：“未
来将会有约 1 万名国内年
轻人在这里工作。”

丹尼尔承认，通过 BAT
飞机维修厂的设立，狮航
集 团 将 努 力 降 低 飞 机 票
价。因为 BAT 飞机维修厂
是 政 府 特 设 的 经 济 特 区
（KEK）。他说道：“我们成
为了经济特区（KEK）中的
主导地位，为飞机维修提

供了特殊设施，例如设备
色进口费用、税收和其他
费用的激励，以降低飞机
票价。”

狮航集团创始人鲁斯
迪·吉 拉 纳（Rusdi Kirana）
表示，在面对未来业务竞
争 时 ，对 人 力 资 源（SDM）
的投资是关键。甚至他表
示，人力资源投资将成为
公司未来的主要重点。

鲁 斯 迪 解 释 说 ，这 将
通过成立吉拉纳学院（Ki-
rana Academy）来 实 现 。 他
希望这个学院将成为一种
孵化器，培养出符合行业
需求的人才，特别是航空
领域。他说道：“这都是关
于人力资源的问题，石油
价格相同，飞机价格相同，
零部件价格相同，唯一的
区别在于人力资源，如何
更加高效地运作。”

此外，鲁斯迪表示，目
前他们正在与多所大学和
研究学院合作。这样做是
为了让毕业生不仅能够从
学术角度获取知识，还能

从行业从业者的视角获取
学问。

他补充说：“我们作为
从业者，必须与学者们合
作，以便他们能够理解学
校所做的事情以及工业界
所做的事情，我们也将进
行培训，但是我们必须在
学校中提供基础知识，许
多优秀的大学也没有准备
好人力资源。”

鲁 斯 迪 解 释 说 ，未 来
他们将与几所大学合作，
将与航空工业相关的特定
课程纳入课程设置中，特
别 是 来 自 狮 航 集 团 的 课
程。例如，正常的学制为
8 个学期，第 7 学期将纳入
关于航空工业的课程，第
8 学期直接在航空工业领
域实习。这样做对于一个
人来说更容易获取经验，
并在毕业后立即进入行业
工作。他说：“我们的重点
是人力资本，经过深思熟
虑，我们将如何应对新的
问 题 ，我 们 将 与 大 学 合
作。” （Irw）

狮航投资7万亿盾建飞机维修厂
鲁斯迪：亦在巴淡设航空学院培育人力资源

【本报讯】雅加达地铁
公司（PT MRT Jakarta）总经
理 图 希 悦（Tuhiyat）3 月 23
日 在 雅 加 达 M 座 Literasi
Martha Tiahahu 公园召开“雅
加达地铁日”记者会时声
称，雅加达政府向本公司授
权，重新修建雅加达南区的
M 座（Blok M）巴士站，也一
并把 M 座成为雅加达南区
的公共交通枢纽。

图 希 悦 透 露 说 ，从 前

M 座地区以光线不足和犯
罪案很多而闻名，当时他
在攻读大学时，也曾经成
为 被 抢 劫 的 受 害 者 。 他
说：“记得以前读大学时，
我经常阅读各种书籍，内
容也多样化，这里的路非
常黑暗，我曾经从家乡回
来时，在 Melawai 地区一带
被抢劫，这就是我自己曾
经面临的经历。”

他 说 ，如 今 M 座 地 区

已经不同往日，不仅成为
了专线巴士和地铁的公交
枢纽之一，也成为了游客
经常来的地方，因此雅加
达政府就向雅加达地铁公
司授权，全力推动 M 座地
带的发展，包括印尼印钞
公 司 和 东 盟 地 铁 等 建 筑
物，优化成为混合使用发
展地区。

他补充说：“按照雅加
达 省 府 的 计 划 ，M 座 地 带

将 成 为 混 合 使 用 发 展 地
区，比方说在这里有写字
楼 和 公 寓 楼 等 建 筑 物 ，M
座是一个不错的地方，它
将来也会成为一体化的现
代化地区。”

目 前 ，对 于 M 座 地 带
的设计，已经处于最终的
研究阶段，工程预算方面
也还在计算之中，按计划
将在今年就开始动工。

（Sm）

【本报讯】金融服务权
威机构（OJK）银行业监管
执行主任蒂安（Dian Ediana
Rae）日前在雅加达声称，银
行业仍然保持着积极发展
趋势，今年元月份的贷款发
放额达到 7058 万亿盾，或
比上个月增长 11.83%，而去
年 12 月份放贷额环比增长
了 10.38%。这一切要归功
于今年元月份资本贷款增
长 27.54%和去年 12 月份达
到了 27.65%。

蒂安透露说：“随着贷款
素质保持良好，今年元月份
的不良贷款比率为 2.35%，
呆账比率为 0.79%；去年 12
月 份 的 不 良 贷 款 比 率 为
2.19%，呆账比率为0.71%。”

由于国民经济有所增
长的缘故，新冠大流行病
贷 款 重 组 金 额 也 持 续 下
降，从 2023 年 12 月份达到
265.78 万 亿 盾 ，今 年 元 月
份降至 251.21 万亿盾或下
降了 14.57 万亿盾；客户人

数 也 从 去 年 12 月 份 达 到
104 万名，今年元月份降至
97.7 万名。

她 补 充 说 ，截 至 2024
年元月份，银行业的资本
流动性非常充足，各项资
本流动性比率仍远高于监
管要求的水平，流动性工
具或非核心存款比率从去
年 12 月份达到 127.07%，今
年初降至 123.42%；流动性
工具或第三方存款比率，
则 从 去 年 12 月 份 达 到
28.73% ，今 年 初 降 至
27.79% ，均 远 高 于 各 自 的
50% 和 10% 的 阈 值（临 界
点）。 （Sm）

【本报讯】政府通过财
政部长穆丽亚妮出席了由
第十一委员会在雅加达人
协与国会大厦举办的工作
会议，会议讨论的主题是
2024 年第一季度国家收支
预算案的落实情况。在会
议上，财长穆丽亚妮受到了
许多议员的提问，除了国家
收支预算在今年首季落实
的问题之外，也有涉及社会
援助（bansos）政策、免费午
餐与牛奶，以及有关将动用
国会调查权以彻查总统选
举疑涉舞弊的问题。

其中，大印尼行动党
（Gerindra）派系议员伊拉万
（Gus Irawan）要求穆丽亚妮
解释关于 2024 年社会保障
基金共达 496 万亿盾的相
关问题。他说：“根据时下
的流言，在公众看来，今年
社会保障金 496 万亿盾似
乎是为了总统选举的目的，
甚至有些人说‘动用这么多
的钱，即使是动物参加竞
选，也必然会赢’。但实际
上，至今落实的社会援助金
只有8万亿盾，还是很少。”

在场的同样是第十一
委员会（公正福利党派系）
议员阿妮丝（Anis Byarwati）
不甘示弱，她向穆丽亚妮提
问道：“部长女士，据我所
知，免费午餐与牛奶计划是
某总统候选人提出的，至今
还没有新的总统就职，免费
午餐与牛奶计划却已经开
始测试，而且是在学生各自
的家里‘测试’，并非按照此
前所说在学校测试。我想
请问财长女士，这些国家预
算是怎么样落实的，这一系
列的问题至今我还是想不
通！”

团结建设党派系议员
瓦蒂雅（Wartiah）也抓住这
个机会，乘势攻击“免费午
餐与牛奶计划”，她说：“请
问财长女士，免费午餐与牛
奶计划动用国家预算，而且
是从学校援助金（BOS）抽
取，这是真的吗？”

印尼斗争民主党派系
议员安德烈斯（Andreas Ed-
dy Susetyo）更是说：“2025年
度国家收支预算草案把所
得税比率提高为12%，我认
为不行。因为将更为压抑

人民的购买力。”
面对上述一系列提问，

穆丽亚妮抽丝剥茧地解释
说，社会援助开支的增加主
要是因为首期希望家庭纲
领（PKH）是在元月份发放，
二月份又有日常生活必需
品的发放活动。她说：“我
们的社会援助金已从原先
预定的9.6 万亿盾大幅跃升
至 22.5 万亿盾（截至 2 月
29 日）。大部分是通过社
会部发放的。”

今年年初社会援助金
增幅达135.1%，而 2023年 2
月的社会援助金只有9.6万
亿盾或同比下降了 63.7%，
这已经是很大的差距了。
除此之外，希望家庭纲领的
分发救济大米也在这个时
候落实。

关于免费午餐与牛奶
计划的问题呢？

她说：“我们没有回答
免费午餐与牛奶的问题，因
为我们在 2024 年国家收支
预算案并没有这项计划。
调查权也没有，对吗？如果
这是新政府的，女士们先生
们也了解我们的国家预算
案周期，至今我们还没有讨
论 2025 年度的国家收支预
算案，更不用说想要从学校
援助金（BOS）抽取什么资
金了。”

穆丽亚妮表示，她理解
在总统选举期间保持沟通道
德的必要性，这种情况将保
持至普选委员会于2024年3
月 20 日宣布总统选举的结
果，并延伸至普选委确定即
将上任的正副总统。她说：

“在这一段时间，我们也考虑
当选总统的旗舰建设纲领，
为 2025 年国家预算案留一
个新政府的财政空间。我们
仍在等待普选委员会宣布新
的政府将由哪一对搭配所组
成。”他解释道。

关于自 2025 年 1 月 1
日起将增值税提高至 12%
额问题。穆丽亚妮表示，虽
然该政策已在 2021 年获得
政府和国会的一致同意，但
仍有可能改变。她说：“增
值 税 将 在 2025 年 提 升 为
12%的问题，我们已经讨论
过了。但我们会尊重新政
府的决定。” （Irw）

【 本
报 讯】财
政 部 长 穆
丽 亚 妮
（Sri Muly-
ani In-
drawati）日
前 在 其
Instagram
上 写 道 ，
她 刚 与 土
地 和 空 间
规 划 部 长
阿 古 斯
（Agus
Harimurti
Yudhoyono/
AHY） 召
开会议。

在 会
议 上 ，阿
古 斯 部 长
传 达 的 土
地 和 空 间
规 划 部 预
算 绩 效 相
当 良 好 ，
特 别 是 在
国 家 非 税
收 入 方
面 ，实 在
已 经 超 过
了 预 定 指

标 。
穆丽亚妮部长表示，

希望奥古斯部长与其各
级 官 员 等 ，能 够 持 续 保
持 良 好 的 工 作 表 现 ，这
对印尼未来的基础建设
至 关 重 要 ，特 别 在 扶 贫
方面更要加倍关注。

土 地 和 空 间 规 划 部
长阿古斯开完会以后在
另 一 个 场 合 表 示 ，他 同
财政部长穆丽亚妮讨论
了关于双方部门需要共
同 关 注 的 各 种 问 题 ，其
中 包 括 在 2024 年 期 间 ，
土地和规划空间部已经
制 定 的 指 标 ，比 方 说 与
完整系统性土地登记相
关的事项。 （Sm）

财长参加国会听证会回答很多问题
包括竞选期间社会援助、免费午餐和调查权等

中爪哇遭受严重水灾，很多的农地被洪水淹没，
因此农业部于 3 月 24 日向受灾农民提供了约达 1770
亿盾的援助。

受灾农民得到1770亿盾援助

雅加达省府想振兴M座巴士站
雅京地铁公司负责修葺为雅加达南区公交枢纽

3 月 24 日，根据东爪省锦石县的地方救灾机构发出
的报告，厨闽县地震已经造成 4085 间民房、138 间清真
寺、68 间学校和 12 间办事处等遭受了严重损坏。

东爪哇厨闽县遭受地震袭击
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今年元月份银行业放贷增长11.8%
产生不良贷款比率 2.35% 呆账比率 0.79%

图 示 ：苏 北 省 棉 兰
Sianipar 传 统 Ulos 纺 织厂
员工于 3 月 23 日工作的情
景。合作社与中小企业部
长 德 登（Teten Masduki）
称，政府在 2023 年期间向
464 万名负债人提供人民
营业贷款（KUR）共 260.26
万亿盾。

去年人民营业贷
款共260.26万亿盾


